

# Advierten alza de robos en autos en Chillán y Chillán Viejo

**FENÓMENO.** *Parlamentaria se mostró preocupada por el incremento y llamó a Secretaría de Prevención del Delito y al nuevo delegado a aumentar patrullajes.*

## Redacción

cronica@cronicachillan.cl

La diputada por la región de Ñuble, Marta Bravo (UDI), manifestó su preocupación por el aumento de los robos de objetos desde el interior de vehículos en lo que va del año, específicamente en las comunas de Chillán y Chillán Viejo, registrando así un alza sostenida que al menos viene desde 2019.

Al respecto, y de acuerdo con la información proporcionada por el Sistema Táctico de Operación Policial (STOP) de Carabineros, la parlamentaria gremialista precisó que hasta el 7 de julio de 2024 los robos de objetos dentro de los autos en la capital regional habían aumentado un 10,7% en comparación con la misma fecha del año pasado, mientras que dicho delito en Chillán Viejo se ha incrementado en un 23,2%.

## 259

**son las denuncias por robos en autos en la comuna de Chillán.** En tanto, Chillán Viejo suman hasta ahora 69.



DIPUTADA MARTA BRAVO (UDI) ALERTA POR AUMENTO DE ROBOS EN AUTOS EN LA INTERCOMUNA.

Sobre esta última comuna, la diputada Bravo detalló que se han presentado 69 denuncias en lo que va de 2024, mientras que el año pasado iban 56 casos. Sin embargo, las cifras son aún más preocupantes en el tiempo, considerando que en 2019 -a la misma fecha- Carabineros llevaba 33 casos registrados en Chillán Viejo, es decir, menos de la mitad de los que existen en la actualidad.

“Hay una situación muy preocupante que está ocurriendo en nuestra región, específicamente en las comunas de Chillán y Chillán Viejo, donde el robo de objetos o productos desde el interior de un vehículo está aumentando sostenidamente, convirtiéndose en una práctica mucho más habitual de la que estábamos acostumbrados. Estamos frente a un incremento que ha sido constante durante al menos

los últimos cinco años, pasando -en el caso de Chillán- de 195 casos a 259 en la actualidad, lo que evidentemente debería llamar la atención de las autoridades”, advirtió la legisladora UDI.

## AUMENTAR PATRULLAJES

Por lo mismo, y para evitar que dicha situación en materia delictual siga escalando, la diputada Bravo llamó al ministerio del Interior, como también a la

Subsecretaría de Prevención del Delito y al nuevo delegado presidencial regional de Ñuble, a que puedan aumentar los patrullajes y controles en la zona, como una manera preventiva que permita disminuir el robo de objetos desde los vehículos.

Pero además, la parlamentaria también pidió que ambas municipalidades -además del Gobierno- puedan realizar una campaña informativa en sus comunas, para que los conductores tomen conciencia del riesgo que implica dejar objetos u otros elementos al interior de sus automóviles.

“Aquí tiene que existir un trabajo colaborativo de todas las instituciones y organismos del Estado, para que podamos frenar esta alza sostenida que viene desde hace cinco años. Quizás antes era seguro dejar algún tipo de objeto personal en su vehículo, pero hoy, lamentablemente, la realidad es muy distinta y debemos tomar acciones. Por eso es muy importante que las autoridades encargadas de la seguridad pública elaboren un plan con mayores fiscalizaciones y patrullajes, como también que exista una campaña que advierta a los conductores sobre este delito”, sostuvo Bravo. 